

Ressort: Politik

Entwicklung in Zentralafrika: Westerwelle besorgt

Berlin, 25.03.2013, 11:10 Uhr

GDN - Bundesaußenminister Guido Westerwelle (FDP) hat sich besorgt über die Entwicklung in der Zentralafrikanischen Republik gezeigt. "Wir verfolgen die jüngsten Entwicklungen in der Zentralafrikanischen Republik und den Vorstoß der Rebellen auf die Hauptstadt Bangui mit großer Sorge. Ich fordere alle Beteiligten zu größter Zurückhaltung und dazu auf, wieder den Dialog zu suchen", sagte Westerwelle am Montag in Berlin.

Die verfassungsmäßige Ordnung im Land müsse wiederhergestellt werden. "Der Schutz von Zivilbevölkerung und Ausländern muss oberste Priorität haben", so Westerwelle. Rebellen hatten am Sonntag die Hauptstadt des Landes eingenommen und den Präsidentenpalast gestürmt. Der Präsident des Landes, François Bozizé, war zuvor ins Ausland geflohen.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-10595/entwicklung-in-zentralafrika-westerwelle-besorgt.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619